



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Mit Dr. med. Christian Widmer wurde diskutiert, wie in eine Nachfolgeregelung eines Dorfarztes angegangen werden kann. Gemeinsam sucht man deshalb frühzeitig nach Lösungsansätzen.
- Die stille Wahl von Lukas Vettiger in die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission wurde bestätigt. Der Gemeinderat gratuliert ihm auch an dieser Stelle ganz herzlich zur Wahl. Er wurde als Ersatz für Roger Martin gewählt.
- Berechnungen zu einem möglichen Landabtausch mit der Neuteerbit AG Salmsach wurden im Gemeinderat ausführlich diskutiert. Voraussichtlich kann dieses Geschäft an der Budgetgemeindeversammlung dem Volk zum Entscheid präsentiert werden.
- Die Rückmeldungen zum Aggloprogramm St. Gallen Bodensee wurden erarbeitet.
- Der Gemeinderat hat sich zur Zusammenarbeit mit Romanshorn im Bereich der Jugendarbeit entschlossen. Salmsach wird damit in der Kommission durch Raphael Betschart vertreten.
- Die beiden Plakatständer stehen nicht nur den Salmsacher Vereinen, sondern auch für eine allfällige Plakatierung bei Wahlen für in Salmsach wohnhafte Kandidatinnen und Kandidaten zur Verfügung. Eine Benutzung ist mit dem Werkhofchef Christian Bücheli abzusprechen.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Steuerbezug zweite Rate 2019

Am 31. August war die zweite Rate der Staats- und Gemeindesteuern 2019 zur Zahlung fällig. Wir danken Ihnen für Ihre Überweisung. Bitte verwenden Sie dafür die vom Steueramt vorgedruckten Ein-

zahlungsscheine mit der entsprechenden Referenznummer. Sie ermöglichen damit eine rationelle Verarbeitung der Zahlungen und helfen uns, den administrativen Aufwand klein zu halten. Besten Dank.

Steueramt Salmsach



Informationen Bauverwaltung

Für die «Blutspende-Aktion» des Samaritervereins Romanshorn wurde die Bewilligung für eine befristete Strassenreklame vom 23. September bis am 1. Oktober auf der Parz. 199, Arbonerstrasse 8 erteilt.

Bauverwaltung Salmsach

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Heirat

- am 08. August 2019 in Amriswil
Schnider Michael und Schnider geb. Krajnáková Nikola.
- am 15. August 2019 in Amriswil
Dünner Michael und Dünner geb. Dohr Mirjam.

Geburt

- am 26. August 2019 in St. Gallen, Duarte Jorge Jaden Benito, Sohn des Duarte Jorge Renato und der Steiner Raven.

Mit einem Einweihungsfest feiern wir den Abschluss des Totalumbaus des Berglischulhauses Salmsach. Dazu laden wir Sie ganz herzlich ein.

Programm in der Turnhalle

10.30 Uhr	Türöffnung
11.00 Uhr – 11.45 Uhr	Festakt
ab 12.00 Uhr	Festwirtschaft durch die Frauenriege Salmsach
	Offertiertes Mittagessen für alle
	Kuchenbuffet der Schülerinnen und Schüler
12.00 Uhr	1. Führung durchs Schulhaus
13.30 Uhr	2. Führung durchs Schulhaus
15.00 Uhr	Ausklang

Rahmenprogramm nach dem Festakt auf der Schulanlage

- Δ Fotoausstellung „Gestern und Heute“
- Δ Actionbound mit QR-Codes durchs Schulhaus / freie Besichtigungen
- Δ Hüpfburg
- Δ Softgetränkebar der Schülerinnen und Schüler
- Δ ab 13:30 Uhr Disco mit DJ A-[TOM]

Es laden ein
Primarschule und Gemeinde Salmsach

